

Zürich / Waldshut-Tiengen, 28. September 2016/Lu

Medienmitteilung

Unternehmer vermissen Planungssicherheit am Flughafen Zürich

Das Objektblatts Flughafen Zürich des Sachplans Infrastruktur der Luftfahrt (SIL) sollte die zukünftige Entwicklung des Flughafens Zürich besser berücksichtigen.

Die Unternehmerinitiative Wirtschaftsraum DCH begrüsst, das gestern öffentlich gemachten SIL-Objektblatt als Grundlage für mehr Sicherheit sowie zur Linderung bestehender Kapazitätsengpässe.

Zu bedauern ist jedoch, die fehlende Zukunftsorientierung. Der vorliegende Plan trägt mit den geplanten Südstarts und der Optimierung des Nordkonzepts dazu bei, bestehende Probleme der Sicherheit und der Pünktlichkeit zu lösen, lässt die durch den prognostizierten Anstieg der Nachfrage entstehenden Probleme jedoch aussen vor.

Der Betrieb eines Flughafens erfordert durch seine Komplexität langfristige Planungsperspektiven. Fehlen diese, steht zu befürchten, dass der Flughafen den künftigen Bedarf nicht decken kann was sich wiederum negativ auf die Volkswirtschaft im Wirtschaftsraum Nordschweiz - Südbaden auswirken wird.

Kontakt für die Medien:

Stefanie Luckert, Geschäftsführerin

Telefon: +41/61/375'95'00

Die „Unternehmerinitiative Wirtschaftsraum DCH“

Die „Unternehmerinitiative Wirtschaftsraum DCH“ ist eine grenzüberschreitende, politisch unabhängige Vereinigung von deutschen und schweizerischen Unternehmen und Unternehmern aus der Region Nordschweiz - Südbaden. Sie setzt sich für bessere Rahmenbedingungen in den Bereichen Wirtschaft, Infrastruktur, Bildung und Kultur in diesem grenzübergreifenden Wirtschaftsraum ein.

Weitere Informationen finden Sie unter www.unternehmerinitiative.org.